



Le métropolite Hilarion rencontre le secrétaire d'état du Vatican et les présidents des Conseils pontificaux de la famille et pour la promotion de l'unité des chrétiens

Le 26 juin 2015, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a été reçu au Vatican par le cardinal Pietro Parolin, secrétaire d'état du Saint Siège.

Pendant l'entretien, les deux parties ont échangé leurs opinions sur de nombreux problèmes, notamment les relations entre orthodoxes et catholiques en Russie, en Ukraine et en Biélorussie. Le président du DREE a partagé ses impressions sur sa récente visite en Biélorussie, où il a accompagné le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Il s'est dit satisfait du développement positif des relations entre catholiques et orthodoxe dans ce pays.

La nécessité d'une collaboration plus étroite entre les deux Églises dans la recherche d'une solution pacifique au conflit dans l'est de l'Ukraine et dans l'aide aux victimes a été soulignée.

La situation au Proche Orient, où coule le sang des chrétiens et où la catastrophe humanitaire atteint une ampleur sans précédent, a été longuement discutée.

Le même jour, le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a rencontré le président du Conseil pontifical de la famille, l'archevêque Vincenzo Paglia. L'entretien a porté sur la responsabilité commune des orthodoxes et des catholiques dans la défense de la famille traditionnelle. L'archevêque Vincenzo a invité le métropolite Hilarion de Volokolamsk à prendre part au Congrès des familles qui aura lieu à Philadelphie (États-Unis) en septembre 2015.

Le soir du même jour, le métropolite Hilarion a rencontré le cardinal Kurt Koch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens.

Les interlocuteurs ont évoqué de nombreuses questions relatives à l'actualité des relations orthodoxes-catholiques. Le métropolite Hilarion a partagé ses impressions sur la réunion du Comité de rédaction de la Commission spéciale pour le dialogue théologique entre l'Église orthodoxe et l'Église catholique

romaine, consacrée au document « Vers une compréhension commune de la conciliarité et du primat dans l'Église au premier millénaire ». La version du document complétée par le Comité de rédaction sera examinée par le Comité de coordination de la Commission mixte, qui se réunira à Rome en septembre 2015.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50302/>